

aidez. Ce ne sera pas difficile. Amenez nous de nouveaux abonnés, de telle sorte que votre nombre soit doublé, et nous de notre côté, nous doublerons l'arrivée de la *Revue*. Unissons nous pour réaliser la parole divine : croissez et multipliez ; l'accroissement viendra de notre part ; vous, vous ferez la multiplication. Cela vous va-t-il ? Voulez-vous nous donner de nouveaux abonnés ? Nous vous servirons une lecture plus abondante et aussi, espérons le, plus salutaire.

Pour le moins vous êtes *douze mille* Tertiaires tant en Canada qu'aux Etats. Serait-il impossible que sur ces douze mille lecteurs nous trouvions *trois mille abonnés* ? Un sur quatre n'est pas trop, assurément. Et on peut les trouver ; sur l'on annonce la *Revue* aux Tertiaires qui ne la connaissent pas. Il y en a aux Etats et au Canada qui ne l'ont pas encore vue. De temps à autre j'en reçois des preuves.

Et puis, pourquoi ne pas la montrer même aux personnes étrangères au Tiers-Ordre ? Un certain nombre d'entre elles, nous le savons, la reçoivent déjà. D'autres l'accueilleraient volontiers, sans aucun doute, si on le leur présentait. De la sorte nous obtiendrons facilement de *quatre à cinq mille* abonnés. C'est alors que l'imprimerie pourrait se monter convenablement et vous bien servir.

Allons, chers Frères et Sœurs en S. François, à l'œuvre : c'est pour Dieu, c'est pour Notre Séraphique Père, c'est pour l'Eglise, c'est pour vous !

Que le discrétore de chaque fraternité se fasse zéléteur auprès des Tertiaires de l'endroit ; que les Tertiaires se fassent aussi zéléteurs auprès des autres chrétiens de la paroisse ou des paroisses environnantes, et le résultat désiré sera obtenu.

Le sera-t-il pour Janvier 1892 ?

 Pour encourager nos zéléteurs ou zélétrices, la Gérance donnera UN ABONNEMENT GRATUIT à toute personne qui lui enverra le prix de douze abonnements, soit \$12.00. Elle ne demandera que 50.75 à quiconque enverra le prix d'au moins six abonnements. Autrement dit, qui enverra \$6.75 recevra sept Nos.

Il serait bon que les zéléteurs et zélétrices pussent dans le mois de novembre nous mettre au courant du résultat de leurs efforts, afin que le tirage fait en décembre fut en rapport avec le nombre des abonnés. Nous voudrions servir tout le monde sans être obligés de composer et d'imprimer à nouveau le mois de Janvier, et d'autre part cependant, on le conçoit, nous ne pouvons imprimer d'avance des milliers de numéros qui nous resteraient. Ce serait une perte inutile pour l'œuvre de la *Revue* et en définitive pour nos abonnés qui supportent les frais d'impression.

Le mois prochain nous indiquerons un moyen de collecter le prix des abonnements.

LA REDACTION.